

*Le bureau du procureur rouvre  
une affaire de trafic de drogue  
impliquant Lasso*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 25 février, (RHC)- Le bureau du procureur général de l'Équateur a décidé ce vendredi de rouvrir une affaire liée aux liens présumés de personnes proches du président Guillermo Lasso avec le trafic de drogue, en particulier avec la mafia albanaise.

L'enquête avait été ouverte en 2021, mais elle a été classée sans suite en janvier 2022.

Récemment, le média numérique La Posta a publié des extraits d'un rapport de police lié à cette enquête, et selon lequel Danilo Carrera, le beau-frère du président aurait géré des postes publics avec la collaboration de son ami Rubén Cherres.

À son tour, Cherres est lié à un homme d'affaires albanais qui aurait des liens avec des activités de blanchiment d'argent et de trafic de drogue.

La veille, le député Fernando Villavicencio - un ancien allié de Lasso - a déclaré que le président était au courant de ces accusations et n'a rien fait.

Suite à ces révélations une commission spéciale de l'Assemblée nationale a été créée pour approfondir et rechercher les responsables du système de corruption présumé dans les entreprises publiques et les liens avec le crime organisé.

Le groupe parlementaire devrait présenter ses conclusions et recommandations le 3 mars, qui pourraient inclure la mise en accusation du président.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314854-le-bureau-du-procureur-rouvre-une-affaire-de-traffic-de-droque-impliquant-lasso>



**Radio Habana Cuba**